

Rhobar dari Farah

国際交流員ファラからのお知らせ

2023年12月号

バドミントンキャンプin愛媛



マレーシアのジュニアバドミントン選手団が強化合宿のため、愛媛県を訪れました！2018年に愛媛県がマレーシアバドミントン協会（BAM）と基本合意書を締結してから、今回の合宿が4回目の訪問となりました。

12月12日から約1週間、200名を超える愛媛選手と合同練習を行った他、雑巾がけレースや、しまなみサイクリングなど、本県ならではのスポーツも体験しました。

16日（土）には新居浜市を訪れて、山根体育館でバドミントン交流を行った後、新居浜南高等学校の皆様と銅の折り鶴を折ったり、お互いの伝統的ゲームを紹介したりしました。

ムスリム選手の食事制限を配慮し、若宮食堂さんがハラル対応のお弁当も用意してくださったため、ざんぎをはじめとする新居浜の郷土料理も美味しくいただくことができました！

※「ハラル」については、10号をご覧ください！



新居浜市×マレーシア オンライン国際交流



書道パフォーマンスを披露



スリアンダラスの学生の名前、「アイシャ」を漢字で書いていただきました！

10月28日（土）に、イオンモール新居浜にて「新居浜×マレーシア オンライン国際交流」を開催しました！新居浜市からは、新居浜西高等学校の書道部の皆様による書道のデモンストレーションとパフォーマンス、マレーシアからは、スリアンダラス中等教育学校の皆様によるお手玉の遊び方とダンスパフォーマンスを披露していただきました！

交流セッションの一環として、西高生がスリアンダラス生の名前を漢字で、スリアンダラス生が西高生の名前をジャウィ（アラビア文字）で書いて、書いたものを互いに郵送したりもしました！

交流の様子を動画にまとめましたので、以下のリンクにて是非ご覧ください！

<https://fb.watch/oWK4cNiJW8/>

マレーシア・ベトナムブース出店

ーにはまマルシェ2023ー

11月19日（日）に、イオンモール新居浜の駐車場で開催された「にはまマルシェ2023」にて、『マレーシア・ベトナムブース』を出店しました！マレーシアのブースには去年に引き続き、マレーシアのロティジャラ（網クレープ）とチキンカレーのセットを販売しましたが、お陰様で100食以上売れて、完売いたしました！！寒い中来ていただいた皆様、本当にありがとうございました♡

